Retoman récord reservas del País (Reforma 02/10/12)

Retoman récord reservas del País (Reforma 02/10/12)La variación semanal fue resultado de la venta de dólares de Pemex al Banxico por mil millones de dólares Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (02 octubre 2012).- Las reservas internacionales de México regresaron a la senda del crecimiento de la mano de Petróleos Mexicanos (Pemex) y lograron establecer un máximo histórico en su nivel, luego de tres semanas consecutivas de disminuciones. Así, del 24 al 28 de septiembre, las reservas aumentaron 972 millones de dólares y alcanzaron su vigésimo segundo récord del año en curso, al instalarse en 161 mil 882 millones de dólares, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico). La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares de Pemex al Banco de México por mil millones de dólares. Otro factor que gravitó en el movimiento de las reservas internacionales fue la compra de dólares del Gobierno Federal al Instituto Central por 94 millones de dólares, además del incremento por 66 millones, como resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banxico. Tras el reporte al 28 de septiembre. el saldo de las reservas internacionales va registra un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2011, de 19 mil 406 millones de dólares. Como parte del reporte semanal sobre el estado de cuenta del Banco de México, también se difundió el saldo de billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco, lo que se conoce como la base monetaria. La base monetaria aumentó 4 mil 636 millones de pesos para alcanzar un saldo de 728 mil 581 millones de pesos, un valor que implica una variación anual de 15.3 por ciento. El saldo alcanzada por la base monetaria al 28 de septiembre significó una disminución de 34 mil 911 millones de pesos en el transcurso de 2012. Se estima que este comportamiento es congruente con el ciclo y la estacionalidad de la demanda por base monetaria, considerando el efecto temporal asociado a la celebración de las elecciones federales en el País, cuyo impacto en las tasas de crecimiento anual se irá diluyendo a lo largo del tiempo, explica el Banco Central. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo